

Invitan a responder encuesta sobre efectos del cambio climático

● La Municipalidad de Santo domingo invitó a sus vecinos a responder la encuesta de percepción sobre los impactos del cambio climático y buzón ciudadano para la acción climática en la comuna, asociada a la Ley de Marco de Cambio Climático.

De acuerdo al municipio "su participación en este instrumento es de vital importancia, tanto para identificar las principales problemáticas asociadas al medio ambiente y al cambio climático, como para definir medidas adecuadas a la realidad comunal y los intereses de cada uno de ustedes". La encuesta está disponible en las redes sociales del municipio. 🌟